



Illkirch-Graffenstaden

Ville d'Illkirch-Graffenstaden **Communiqué de presse**

Vendredi 21 février 2020

Carnaval à Illkirch-Graffenstaden

La Ville d'Illkirch-Graffenstaden invite tous les enfants à fêter carnaval :

dimanche 1^{er} mars à 14h30
derrière l'église Saint-Symphorien d'Illkirch-Graffenstaden.

La joyeuse cavalcade multicolore déambulera dès 14h30 en musique à travers les rues de la ville pour finir son parcours à l'Illiade autour d'un goûter. Cotillons, serpentins, bonne humeur et déguisement sont de rigueur !

Un concours de déguisement sera organisé pendant la cavalcade. Les plus originaux seront récompensés à l'arrivée à l'Illiade par le jury composé de jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants.



Crédit photo : Ville d'Illkirch-Graffenstaden

Contact presse :
Stéphanie Allouis
Tél. 03 69 06 15 18,
s.allouis@illkirch.eu